



心を育てる地域力

校長 菊池 多恵

令和6年度も残すところ1週間となりました。1年間、様々な場面で地域や保護者の皆様に支えていただきました。

今年度は双岩小学校が150周年という節目を迎え、実行委員会の皆様には記念事業や式典を開催していただきました。児童も教職員も、令和6年度に双岩小学校に通うことのできた幸せをかみしめました。公民館や実年会、盛り上げ隊などの皆様には、季節の行事や活動を企画・運営して、児童に貴重な体験の場を提供していただきました。

私の家は農家を営んでいます。小学生のころから家の手伝いはやるのが当たり前だとしつけられていました。山には(手入れしていない)竹林がありましたから、春になると竹の子掘りに行くこともありました。ここでの私の役割は、竹の子を「見つけること」で、掘るのは母の役割でした。高学年になると「掘ってみる?」と聞かれて掘ったことはありますが、低学年の頃は「鋏を使っている前後は危ないから近寄ってはいけない」と言われ、見つけたら知らせ、掘ってもらった竹の子をかごに入れる係でした。

ところが、双岩っ子は、小学校1年生でも平鋏を使って竹の子を掘っています!

4月に行われた「竹の子のつどい」では、掘りやすい平らな場所、管理された竹林ではありますが、大人が使う鋏を使って身長100cmほどの児童までもが竹の子を掘っていました。そして、実年会の方が余計な手出しや口出しをせず、見守っていらっしゃいました。感動しました。これが地域で子どもを育てることなののだと思いました。ちなみに、最後に公民館や保護者の方が作ってくださった竹の子ご飯のおいしさにも驚きました。これまでに、これほどおいしい竹の子ご飯を食べたことはありません。

今年度1年間、様々な活動の度に感動をいただきました。子どもたちの心を育てていただきました。

双岩小学校の子どもたちは、これらの活動や支援を当たり前のことと捉えているかもしれません。これが当たり前でないことは、きっと大人になったときに気付いてくれると思います。

本当にありがとうございました。今後も双岩の子どもたちのために、ご協力をよろしくお願いいたします。

令和7年度 4月行事予定

★ ICT支援員来校日

日	曜	行 事	給食
1	火	学年始休業日(～7日)	—
2	水		—
3	木		—
4	金		—
5	土		—
6	日	竹の子の集い 春の交通安全運動	—
7	月	始業準備 新4・5・6年 9:00	—
8	火	新任式 始業式 入学式 児童生徒をまもり育てる日	—
9	水	分団会 役員任命式 委員会⑥ 給食開始(全学年) 1年生下校12:50	○
10	木	身体計測 代表委員会(放)	○
11	金	専科授業開始	○
12	土		—
13	日		—
14	月	5時間授業 職員会	○
15	火	校納金 クラブ⑥	○
16	水	市教育研究大会 ※12:50 集団下校 ★	○
17	木	全国学力・学習状況調査 新旧PTA役員会 18:30	○
18	金		○
19	土		—
20	日		—
21	月	全国学力・学習状況調査(質問紙)	○
22	火	交通安全教室②③	○
23	水	1年生を迎える会⑤ 校内研修 内科検診13:30	○
24	木	参観日・PTA総会・学P 13:30～	○
25	金		★ ○
26	土		—
27	日		—
28	月	ALT訪問	○
29	火	昭和の日 第50回二宮忠八翁飛行記念大会	—
30	水	避難訓練	○

【5月の主な行事等】

- ・ 家庭訪問(2日)
- ・ 貧血・小児生活習慣病・心電図検査(7日)
- ・ PTA奉仕活動(10日) → ※ 予備日(11日)
- ・ 春季運動会(17日) → ※ 予備日(18日)
- ※ 行事等は変更する場合があります。御了承ください。